

Élections régionales - 13 décembre 2015

PS



**TOUS UNIS  
POUR LES  
PAYS DE LA LOIRE**

**VOTEZ**

**CHRISTOPHE  
CLERGEAU**

# La gauche et les écologistes unis pour les Pays de la Loire

## LA VALEUR AJOUTÉE ÉCOLOGISTE, ELLE EST ICI !

**Sophie Bringuay** - Tête de liste Europe Ecologie les Verts au premier tour

Au-delà de la COP21 et des accords internationaux, c'est aux territoires d'agir et de relever le défi climatique. Nous en avons le pouvoir, la Région détient des leviers importants pour changer la donne. Le projet que nous portons avec Christophe Clergeau marque notre ambition de poursuivre le travail engagé depuis 2004 au sein de

la majorité régionale, en allant plus loin. Dimanche 13 décembre, faites le choix de la justice sociale et environnementale pour notre région, en votant pour la liste de la gauche et des écologistes en Pays de la Loire.



Retrouvez notre texte d'accord sur Notre-Dame-des-Landes sur [www.clergeau.com](http://www.clergeau.com)



La droite et le FN veulent s'attaquer aux Ligériens en déconstruisant les politiques de solidarité mises en œuvre par le Conseil régional sortant. Sans rien retirer de mes désaccords avec la politique gouvernementale, j'appelle donc les électeurs qui m'ont fait confiance à voter dimanche pour Christophe Clergeau pour mettre en échec la droite et le FN.

**Alain Pagano** - Tête de liste Parti Communiste Français, membre du Front de Gauche, Mouvement Républicain et Citoyen

## LA GAUCHE DOIT L'EMPORTER !

**Jacques Auxiette** - Président de la Région des Pays de la Loire

Depuis 2004, l'action de la gauche au Conseil régional a profité à tous. Gratuité des manuels scolaires dans les lycées, gratuité des équipements pédagogiques pour les apprentis, trajet domicile - travail à 1 euro dans les TER, hausse de la

fréquence des trains : ce que nous avons fait, le droite veut aujourd'hui le défaire.

Mobilisons-nous pour les Pays de la Loire !

## FAITES LE CHOIX DES PAYS DE LA LOIRE

**Christophe Clergeau** - Tête de liste de la gauche et des écologistes rassemblés en Pays de la Loire

Dimanche 6 décembre, vous avez placé les différentes listes de gauche en tête en Pays de la Loire. La gauche se présente unie pour faire face aux défis de notre région. Avec nous, faites le choix des Pays de la Loire, d'une région où l'unité l'emporte sur les divisions, où l'on sait se rassembler pour travailler ensemble et construire des solutions nouvelles.

FAIRE LE CHOIX DES PAYS DE LA LOIRE C'EST DIRE :

**Oui** à la gratuité des transports scolaires

**Oui** aux formations sur-mesure pour les chômeurs, correspondant aux besoins des entreprises

**Oui** à deux fois plus de jeunes en service civique

**Oui** à un fonds pour la transmission des petites entreprises, commerces et artisans

**Oui** à un livret d'épargne et un fonds d'investissement pour les particuliers qui souhaitent investir dans la transition écologique

**Oui** à l'emploi grâce à la transition énergétique et écologique, objectif 45 000 emplois nouveaux

**Oui** à un président à temps plein, qui ne cumule pas

FAIRE LE CHOIX DES PAYS DE LA LOIRE C'EST DIRE :

**Non** à un président absent, toujours à Paris

**Non** à la droite dure qui divise les Ligériens

**Non** à l'extrême droite qui trahit nos valeurs de tolérance, si fortes en Pays de la Loire

